### Formato ticket de salida formato impreso

Curso: 7º

#### Nombre estudiante:

## Objetivo:

HI07 OA 05

Caracterizar el mar Mediterráneo como ecúmene y como espacio de circulación e intercambio, e inferir cómo sus características geográficas (por ejemplo, clima, relieve, recursos naturales, entre otros) influyeron en el desarrollo de la ciudad Estado griega y de la república romana.

### Indicador de evaluación:

Representan la ubicación y características del mar Mediterráneo, utilizando herramientas geográficas, con el fin de situar los orígenes y evolución de los procesos históricos.

# Preguntas de selección múltiple

# El fin del imperio romano

La gloriosa historia del Imperio romano de Occidente llegó a su fin en el año 476, cuando Odoacro, un caudillo bárbaro, destituyó al joven emperador Rómulo Augusto y asumió el gobierno de Italia

En el 410 las tropas del visigodo Alarico saquearon Roma, causando una conmoción general en todo el Imperio. Pero la ilustre historia del Imperio romano de Occidente vivió su último capítulo en el año 476 en Ravena, ciudad que desde hacía unas décadas era la capital del mismo Imperio. El general bárbaro Odoacro se hizo con el gobierno de Italia, tras destituir y desterrar a Rómulo Augusto, el último emperador, un joven que por su debilidad se ganó enseguida el apodo de "Augústulo", el pequeño Augusto.

Tradicionalmente, estos sucesos han sido descritos como los que marcaron el tránsito de la Antigüedad a la Edad Media. Sin embargo, Augusto no fue el personaje principal de esta debacle, sino tan sólo una víctima involuntaria de las decisiones de otros: en primer lugar, Orestes y Odoacro; algo más lejos, en Constantinopla, Zenón, el emperador de Oriente; en la sombra, condenado a la inacción, el depuesto emperador de Occidente, Julio Nepote. Orestes, padre de Rómulo Augusto que estuvo afincado en Panonia (Hungría), llegó a unirse al séquito del huno Atila.

A la muerte de este, en el año 453, Orestes buscó fortuna en el Imperio romano de Occidente, donde desarrolló una exitosa carrera. Se rebeló y marchó contra el emperador Julio Nepote, que huyó de Ravena en agosto de 475. Dos meses más tarde, el 31 de octubre, su hijo, Rómulo Augusto, era proclamado en Ravena emperador de la parte occidental del Imperio romano. Orestes ejerció el poder en nombre de su hijo durante los escasos diez meses que duró su mandato: hubo de hacer frente a una rebelión de su ejército, y las tropas amotinadas escogieron como líder a Odoacro. Comprimida entre Orestes y Odoacro, la figura de Rómulo Augusto quedó empequeñecida, difuminada; fue una marioneta en manos de uno y otro, un instrumento más de sus juegos de poder.

Fuente: National Geographic <a href="https://historia.nationalgeographic.com.es/a/fin-imperio-romano\_6821">https://historia.nationalgeographic.com.es/a/fin-imperio-romano\_6821</a>

### **Preguntas**

- 1. ¿Por qué le llamaban Augústulo al último emperador romano?
- a) Por admiración por su sabiduría y experiencia en el liderazgo del impero para mantener su control
- b) Por su juventud y debilidad para defender el imperio romano
- c) Por su grandeza, fue consagrado por Odoacro como el gran emperador
- d) Se ganó en batalla su apodo referido a su fortaleza, quiere decir pequeño augusto

- 2. ¿En qué año llego a su fin el Imperio Romano?
- a) 410
- b) 453
- c) 476
- d) 510
- 3. ¿Con la caída del imperio romano de occidentes que etapa de la historia inicia?
- a) Edad Moderna
- b) Edad Antigua
- c) Edad Contemporánea
- d) Edad Media
- 4. Tras derrotar a Rómulo Augusto ¿Quién toma el poder en Italia?
- a) Agústulo
- b) Odoacro
- c) Orestes
- d) Julio Nepote